

Avant tout permettez moi de vous remercier sincèrement pour une telle
lettre. Faisait-il un temps splendide & ce jour là ? Probablement. En tout
cas, j'en suis fort content. Je vous remercierai aussi M. Marquessell. Vous avez cru
que je vous ai oublié. Pas du tout. En effet, ne vous êtes-vous pas déle-
mansée, si je suis au ciel tout près de mon ancêtre Adam ? Quelle
plaisanterie, mon Dieu. J'ai été malade, mais même fort malade ne
je me suis retourné il y a un mois. ~~deux~~ Je crois pendant aux
long temps que j'étais malade de la phthisie, mais ça c'était de
la folie de le dire. Et c'est à Chevillerot que je m'étais reproché
si sérieusement. J'avoue que je vais peur, mais bien peu, c'est
en vain. A présent je suis comme je l'étais à Liège, excepté
le manque qui n'est pas encore complètement abattu.
donnée. Je n'écrivais qu'à M. Marquessell que j'étais encore malade
en ce moment de ma vie à personne. Je ne suis pas pourtant pas
je ne voulais pas qu'on le sache. Mais vous que je regratte
prisent d'avoir quitté Liège ? Si je savais c'est que cela va faire
je préférerais toujours de rester à Liège même pour étudier, q
munes. C'était une grave faute. Mais qui faire le mal est fait.
Vous êtes étonnée de ce qu'il paraît, que je reviendrois à Liège
Je vous l'ai dit en partant et je n'aime pas de manquer
à ma parole. Seulement il faut rester envoi deux ans en France
pour passer ma licence et c'est alors que je viendrois à Liège pour
faire mon doctorat. Telle était et telle est mon intention, maintenant
les circonstances alors je vous ai parlé tout à l'heure peuvent m'obliger
à changer ou plutôt retarder ce plan. Quel grand service pourrais-
vous rendre, si j'étais à Liège ? C'est trop attendre, si vous voulez me
me demander quand je serai de retour à Liège. Vous me priez de ne
pas tarder de deviner ce que vous voulez dire par là, parce que je
n'y penserai jamais. Savez-vous que c'est étrange ! Je tâchais
de la deviner et je fais à peine pour me corriger que c'était
en vain. Je voudrais bien savoir votre question, en vous promettant de
répondre avec sincérité. Je le repète encore une fois, c'est trop attendre que
je sois de retour. Il puis vous oublier. Si bien si je pars pour Sofia
comme je le suppose et si je trouve la place de la guerre, ce n'est
pas certainement pas au ciel que nous voudrions m'en demander
Enfin vous ferez comme tous vous sensibles, seulement je voulus vous dire
que ça m'intéresse aussi bien que vous. Vous me demandez si je suis
assez sérieux. Oh, oui. Le lendemain, après votre dernière ~~lettre~~ je di-
nis le contraire. Mon Dieu, en vous ayant prêté à me battre ~~en vain~~
~~je l'aurais fait sans me troubler~~, j'aurais fait allier en Bulgarie
pour me sauver. Vous voilà en parfaite connaissance avec M.^{me}
Balache. Vous savez depuis votre opinion de lui. Vous avez raison. C'est
un bon garçon, même très bon. Seulement je le crois trop enfant
pour son âge. Je connais deux personnes qui n'étaient pas contents
de lui, de ce certitude, commerçages. Balache a un bon cœur
une bonne ame. N'est pas assez sérieux, ~~le plaisir de ce qui lui fait~~ mais c'est tout. Il n'est
pas malice et comme tous les hommes de ce genre il
n'aime de refaire ce qu'il va faire. Le défaut n'est pas grand et on
peut se gêner que tout le monde ne soit pas comme lui. Les autres ne
sont pas bons mais vous ne parlez ne que sont pas bons. J'ai entendu
parler de Krantz et de Tiefekchieff mais c'est tout. Je connais
Balache pour ses comportements seulement je suis étrange de ce qu'il est à
Liège, je le crois en voyage avec M. Peters, voilà pourquoi même
je n'ai pas encore écrit à mon bon moisiéun jésuite, en attendant
l'ouverture du collège. Et bien, vous me direz que Balakovsky, dont
vous montez ma photographie. C'est trop dire n'est-ce pas ? Pourquoi
le doit-il ? de tout, servir = impliquer une condition ou une